

Anugerah Diktiristek 2022, Unimal Meraih dua Kategori Humas



Anugerah Diktiristek 2022, Unimal Meraih dua Kategori Humas

UNIMALNEWS | Jakarta - Universitas Malikussaleh berhasil mendapat dua penghargaan Anugerah Diktiristek 2022 yang dilaksanakan di Sultan Hotel and Residence Jakarta, Kamis (15/12/2022). Dua penghargaan yang dimenangkan adalah subkategori Humas, yaitu juara I untuk kategori majalah (Unimal Magazine), dan juara III untuk kategori Insan Humas Terpopuler (Teuku Kemal Fasya) bagi PTN Satker.

Menurut Dirjen Dikti, Prof Nizam, kegiatan Anugerah Diktiristek 2022 diperluas bukan saja pada kategori Humas, tapi juga anugerah prioritas nasional yang diberikan kepada perguruan tinggi, sponsor, mitra yang ikut membantu mengembangkan kegiatan Dirjen Dikti. Anugerah Dikti juga memberikan juara pada kategori Pembelajaran dan Kemahasiswaan (Belmawa), program Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM), dan Pangkalan Data Dikti.

“Kita ingin melihat potensi pengembangan pendidikan tinggi dari berbagai aspek, termasuk program MBKM yang diinisiasi oleh Mas Menteri”, ujarnya.

Sementara di sisi lain, Sekretaris Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi, Prof. Tjitjik Sri Tjahjandarie menyebutkan kegiatan ini dilakukan bukan hanya untuk memberikan apresiasi atas prestasi perguruan tinggi yang menjadi tanggung jawab Dirjen Dikti, tapi juga mendukung program pembangunan nasional melalui inovasi, riset, dan pengembangan teknologi.

“Kita ingin menjadi bagian yang ikut dalam pengembangan Indonesia Maju 2045,” sambutnya.

Rektor Universitas Malikussaleh, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng menyatakan bahwa prestasi yang diraih Unimal pada subkategori Kehumasan ini, menjadi pengobat sekaligus tantangan bagi Unimal untuk meraih kesuksesan yang lebih banyak lagi ke depan.

“Prestasi kehumasan ini harus menjadi tanda bagi unit kerja lain untuk bisa berprestasi dan bekerja lebih keras. Tanpa prestasi kita sulit meraih kepercayaan dari publik dan insan akademis,” sahutnya.

Untuk diketahui, pada Anugerah Humas Diktiristek 2022, Unimal melanjutkan prestasi yang telah diraih pada tahun lalu, yaitu mempertahankan prestasi kemenangan dua kategori. Jika pada tahun lalu Unimal berhasil mendapatkan kemenangan untuk Majalah (Juara II) dan Laman (Harapan I), maka pada tahun ini Unimal berhasil menyabet dua kategori yaitu Majalah (Juara I) dan Insan Humas Terpopuler (Juara III) yang diraih oleh Teuku Kemal Fasya. Kemal sendiri adalah kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan Unimal dan juga kolumnis di berbagai media lokal dan nasional.[tmi]

Tanggal: 16 December 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Nasional](#),